

PA 070621 Endlich Sommerurlaub - Flughafen Salzburg startet durch

Flüge in den Sommerurlaub 2021 nehmen Fahrt auf

Eurowings startet am Salzburg Airport durch / Urlaubslaune bei Passagieren / Endlich wieder Urlaub ab Salzburg / nach den Sommerstrecken kommen auch Linienverbindungen zurück / Mit der Kutsche zum Flieger / Flughafen und Crews freuen sich auf Passagiere

Das vergangene Wochenende zeigte ganz eindringlich, dass die Salzburger und Bayern endlich wieder raus wollen um Urlaub am Strand und am Meer zu verbringen. Wir haben zwar in Österreich ein wunderschönes Urlaubsparadies, aber irgendwann werden die „eigenen 4 Wände“ doch zu eng und es drängt uns hinaus in die Welt. Die letzten Monate waren für alle nicht leicht und so waren die Koffer dieses Wochenende sehr schnell gepackt und Destinationen wie etwa in Griechenland oder in Spanien nicht weit. *„Mit viel Vorfreude im Gepäck und Erleichterung über die zum großen Teil aufgehobenen Reisebeschränkungen sind unsere Passagiere dieses Wochenende durchgestartet! Aber nicht nur die Passagiere waren begeistert, auch die Crews der Eurowings Flieger freuten sich über den Start in Richtung Normalität. Ende Juni werden wir auch wieder viele Deutschland Verbindungen wie den Lufthansa HUB Frankfurt aufleben lassen. Damit auch unsere Flugverbindungen in die Türkei, Großbritannien und Arabien starten können, bedarf es aber noch einer klaren und positiven Einreiseverordnung – auf die hoffen wir jetzt mit Nachdruck. Wir nehmen auf jeden Fall wieder Fahrt auf und hoffen auf günstigen Rückenwind,“* so Flughafenprokurist und Bereichsleiter Verkehr & Sales, Christopher Losmann.

Jetzt stehen erstmal die Ferien am Meer im Focus, die lachenden Gesichter unserer Passagiere haben wir dabei „eingefangen“.